
Pria  Asal  Aceh  Diduga
Pengedar Obat Keras Diamankan
di Lebak
written by Redaksi | 2 Juli 2019

Kabar6-Pria  berinisial  F  warga  Kabupaten  Bireuen,  Provinsi
Aceh  terpaksa  berurusan  dengan  pihak  kepolisian  lantaran
diduga  menjadi  pengedar  obat-obatan  keras  Tramadol  dan
Excimer.

Sebelum digiring ke Mapolsek Rangkasbitung, F terlebih dahulu
diamankan warga di wilayah Mekarsari, Rangkasbitung.

“Orang  tersebut  membawa  obat-obatan  terlarang  yang  diduga
Tramadol dan Excimer. Kami duga dia memperjualbelikan sesuai
dengan  Undang-undang  Kesehatan,”  kata  Kanit  Reskrim  Polsek
Rangkasbitung, Ipda Supar, Selasa (2/7/2019).

Total obat yang diamankan dari F sebanyak 206 butir Excimer
dan 74 butir Tramadol berikut satu pak plastik klip bening.

**Baca juga: Begini Pengakuan Pelaku Pembacokan Terhadap Kakak
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Ipar.

Diamankan  pula  uang  Rp158.000  yang  diduga  merupakan  hasil
penjualan,  dan  Rp790  ribu  yang  diakui  uang  pribadi.  Dari
keterangan yang diperoleh, F datang ke Lebak dijemput oleh
rekannya berinisial A.

“Lebih  lanjut  kami  dalami  dengan  memintai  keterangan  yang
bersangkutan  dan  akan  dilimpahkan  ke  Polres  Lebak,”
katanya.(Nda)

Buka Bimbingan Manasik Haji,
Bupati  Lebak  Minta  Jamaah
Siapkan Fisik dan Mental
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya membuka bimbingan
manasik  haji  yang  digelar,  di  Masjid  Al  Ar  A’raaf
Rangkasbitung,  Kamis  (27/6/2019).

Hadir  dalam  kegiatan  tersebut  pejabat  Kantor  Wilayah
Kementerian Agama (Kanwil Kemenag) Provinsi Banten, dan para
Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Kabupaten Lebak.

“Ibadah haji merupakan ibadah mahdhoh yang tata caranya telah
ditentukan oleh syariat, maka setiap calon jemaah haji harus
menguasai secara optimal tentang tata cara ibadahnya, baik
yang menyangkut masalah rukun, wajib dan sunnahnya sehingga
bisa menjadi haji mabrur dan mabruroh,” terang Iti mengawali
sambutannya.

Kepada para jamaah, Itu berpesan agar mempersiapkan kesehatan
fisik, mental, dan menjaga kebersamaan.

“Calon jamaah yang akan berangkat tahun ini patut bersyukur,
dan kepada yang belum berangkat kami mohon maaf. Bersabar dan
bertawakal, ikhlas serta diberikan kesehatan untuk berangkat



haji di tahun-tahun berikutnya,” tuturnya.

**Baca  juga:  Warga  Pandeglang  Diminta  Jihad  Bangun  Desa
Ketimbang Demo ke MK.

Kepala Kemenag Lebak Akhmad Tohawi melaporkan, jumlah calon
jamaah haji yang tahun ini siap diberangkatkan sebanyak 699
orang, terdiri 322 jemaah laki-laki dan 377 perempuan dengan
terbagi menjadi 2 kloter, yakni kloter JKB 53 sebanyak 385
jemaah dan kloter JKG 59 sebanyak 314 jemaah.

“Insya  Allah  seluruh  calon  jemaah  tahun  ini  meskipun  ada
perubahan  kloter  sebelumnya  siap  untuk  diberangkatkan
seluruhnya,”  kata  dia.(Nda)

Puluhan Paket di Lebak Belum
Selesai Lelang
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-Dari 156 paket yang telah masuk Unit Layanan Pengadaan
(ULP)  Pemerintah  Kabupaten  (Pemkab)  Lebak,  60  paket  di
antaranya masih belum selesai dilelang.

“Belum, masih dalam proses. Ada yang pengunguman, evaluasi dan
sanggahan,”  kata  Kabag  Layanan  Pengadaan  Pemkab  Lebak,
Puranjanu, Rabu (26/6/2019).

Sementara, 96 paket yang telah diselesaikan lelangnya terdiri
dari 24 paket pengadaan barang, 59 paket konstruksi, 6 paket
konsultasi, dan 7 paket jasa lainnya.

Apakah  terdapat  paket  lainnya  yang  belum  masuk  ke  ULP,
Puranjanu  menjelaskan,  pihaknya  hanya  menunggu  berkas  yang
disampaikan tiap-tiap OPD.

**Baca juga: Hut Bhayangkara Ke-73, Wakapolda Metro Jaya Tabur
Bunga di TMP Bahagia Pondok Aren.

“Karena mulai dari perencanaannya kan ada di mereka (OPD-red),
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apakah secara teknis belum selesai, atau sesuai perencanaanya
belum selesai itu kan ada du mereka,” terangnya.

Dia memastikan, proses lelang akan sesuai aturan dan tidak
memakan waktu lama jika berkas sudah masuk.

“Jadi kalau terlambat bukan proses di pemilihan penyedianya.
Selama ini saya kira proses lelang sudah sesuai dan lancar-
lancar saja,” tandas Puranjanu. (Nda)

Kepengurusan  Kadin  Lebak
Dibekukan, Ini Alasannya
written by Redaksi | 2 Juli 2019

Kabar6-Kepengurusan  Kamar  Dagang  dan  Industri  (Kadin)
Kabupaten  Lebak  periode  2015-2020  dibekukan.
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Hal itu disampaikan Wakil Ketua Kadin Provinsi Banten Agus R.
Wisas kepada wartawan, di Rangkasbitung, Sabtu (23/6/2019).

“Membekukan kepengurusan Kadin Lebak periode 2015-2020 dengan
surat  keputusan  nomor:  SKep-002/DP/Kadin  Banten/VI/2019,”
terang pria yang akrab disapa AW ini.

**Baca juga: Sidang PHPU di MK, Politisi Gerindra: Pemilu Hari
Ini Pemilu Kentut.

Dia  menjelaskan  beberapa  alasan  dibekukannya  kepengurusan
Kadin Lebak yang saat ini dipimpin Khoirul Umam.

“Pertama,  keanggotaan  Kadin  Lebak  turun  tajam.  Lalu,  dari
kroscek yang kami lakukan ke pengurus lain ternyata tidak
pernah ada rapat pengurus anggota seperti terjadi kevakuman,
dan  yang  kami  lihat  Kadin  Lebak  tidak  mampu  meningkatkan
efisiensi di dunia usaha,” terang AW.(Nda)

Ini  Rincian  Napi  Rutan
Rangkasbitung  yang  Peroleh
Remisi Khusus Idul Fitri
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-Dari  130  narapidana  (napi)  di  Rutan  Klas  IIB
Rangkasbitung, sebanyak 120 orang bakal mendapat Remisi Khusus
(RK) Hari Raya Idul Fitri.

Kepala  Rutan  Klas  IIB  Rangkasbitung  Ali  andra  Harahap
mengatakan, jumlah napi yang mendapat remisi sesuai dengan
usulan.

“(Remisi) diberikan kepada napi dengan kategori pidana umum
dan  pidana  khusus  (narkotika),”  ujar  Aliandra,  Minggu
(2/6/2019).

Dia  menjelaskan,  napi  yang  memperoleh  remisi  adalah  napi
dengan catatan mematuhi aturan, dan sudah menjalani pidana
kurungan minimal 6 bulan tanpa ada pembantaran.

Sementara, 10 napi tidak mendapat remisi dikarenakan berbagai
hal.

“Belum menjalani 6 bulan masa pidana, tidak membayar lunas dan
denda uang pengganti untuk kasus korupsi, dan bebas sebelum
tanggal pemberian remisi,” terang dia.



**Baca juga: Sistem Pengaturan Masuk Kapal di Pelabuhan Merak
Kacau, Pemudik Merasa Dipingpong.

Adapun rincian 120 napi yang mendapat RK Idul Fitri adalah:

Napi dengan kasus pidana umum:
RK1 15 hari 55 orang
RK1 1 bulan 49 orang (2 orang pulang Lebaran)
RK1 1 bulan 15 hari 1 orang

Kemudian napi kasus pidana khusus:
RK1 15 hari 15 orang
RK1 1 bulan 6 orang
RK1 1 bulan 15 hari 4 orang. (Nda)

Puncak Arus Mudik Lebaran di
Stasiun  Rangkasbitung
Diperkirakan H-2
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-Kedatangan  penumpang  di  Stasiun  Rangkasbitung,
Kabupaten Lebak baik dari Jakarta maupun Merak terpantau masih
normal, Kamis (30/5/2019).

“Kedatangan masih normal belum, tetapi diprediksi kedatangan
penumpang akan mulai meningkat saat sore dan malam,” kata
Kepala Stasiun Rangkasbitung, Gun Gun Adinugraha.

Terkait dengan puncak arus mudik, Gun Gun memperkirakan akan
terjadi pada H-2 Lebaran.

“Diperkirakan H-3 atau H2 ya. Kalau untuk hari ini masih biasa
saja. Kami melihatnya pemudik dari barang bawaan yang mereka
bawa, masih normal,” ujarnya.

Pihaknya menyiapkan strategi guna mengurangi kepadatan maupun
antrean penumpang baik yang akan masuk maupun keluar stasiun.

Pintu timur akan dikhususkan bagi penumpang yang akan masuk,
sementara penumpang yang akan keluar seluruhnya melalui pintu



barat.

“Sebelumnya di pintu timur bisa untuk keluar masuk, tetapi
untuk mengantisipasi kepadatan di dalam, penumpang yang turun
dan keluar melalui pintu barat,” papar Gun.

Pihaknya juga menambah loket KRL dari semula 6 loket menjadi
8.  Namun,  untuk  loket  kereta  lokal  hanya  ditambah  jumlah
petugas dan menyiapkan tenda emergency untuk mengantisipasi
antrean.

**Baca juga: Tebar Kebaikan, ITMI Berbuka Puasa Bersama Yatim.

“Lokal hanya 2 loket, 1 loket reservasi. Sebenarnya mulai 1
Maret 2019, KAI sudah melaunching KAI access, jadi masyarakat
tidak perlu antre lagi,” terangnya.

Terkait dengan keamanan selama mudik, 66 petugas PAM stasiun
dikerahkan yang dibagi dalam 3 shift dibantu aparat kepolisian
dan TNI serta petugas lainnya. (Nda)

Demokrat  Bawa  Hasil  Pileg
Dapil Banten I ke MK
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-DPP Demokrat dikabarkan melakukan gugatan Perselisihan
Hasil Pemilihan Umum (PHPU) tahun 2019 ke Mahkamah Konstitusi
(MK).

Gugatan  tersebut  terkait  hasil  suara  Pemilih  Legislatif
(Pileg) untuk Daerah Pemilihan (Dapil) Banten I yang diduga
kuat  adanya  perselisihan  antar  Caleg  Demokrat  di  Dapil
tersebut.

Mengenai gugatan tersebut dibenarkan oleh salah satu calegnya
Vivi Sumanti Jayabaya. “Iya betul di gugat Ke MK melalui DPP,”
kata Vivi, Senin (27/5/2019).

Mengenai  materi  gugatan,  Caleg  petahana  yang  juga  klan
penguasa  di  Kabupaten  Lebak  Mulyadi  Jayabaya  (JB)  enggan
menjelaskan  karena  menurutnya  hal  tersebut  kewenangan  dari
Pengurus DPP. “Untuk menjawab itu kewenanganya DPP,” singkatan
Vivi.

Berdasarkan  informasi  yang  dihimpun,  ada  sejumlah  alasan
partai besutan Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) selaku termohon
mengajukan gugatan.

Diantaranya,  mengaku  dirugikan  tentang  berita  acara  KPU



kabupaten Pandeglang No 55/PL.02.6/BA/KPU-Kab- 5/2019 tentang
rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara pada Pemilu
tahun 2019 terjadi pengurangan perolehan suara pemohon.

**Baca juga: Lebaran 2019, Sopir Bus di Kota Tangerang Jalani
Pemeriksaan Urine.

Dalam rapat pleno rekapitulasi hasil penghitungan perolehan
suara  pemilihan  umum  tahun  2019  di  tingkat  kabupaten
Pandeglang pada tanggal 6 Mei 2019, saksi Partai Demokrat
menyatakan keberatan dan di tuangkan dalam form model DB2-KPU
terjadinya penambahan perolehan suara bagi caleg sesama Partai
Demokrat.

Kemudian mereka juga menduga adanya manipulasi data berupa
penggelembungan suara yang berakibat pada hasil peroleh hasil
suara,  hal  itu  berdasarkan  hasil  pencermatan  penyandingan
sinkronisasi data C 1 dengan DAA 1 dan DA 1 terdapat selisih
yang sangat signifikan. (Aep)

Banjir Bandang Terjang Lebak,
Puluhan Rumah Rusak
written by Redaksi | 2 Juli 2019
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Kabar6-Hujan  deras  yang  mengguyur  wilayah  Kabupaten  Lebak,
pada Rabu (22/5/2019) menyebabkan banjir bandang. Akibatnya,
puluhan rumah terendam banjir dan mengalami rusak berat.

“Informasinya hujan mengguyur dari pukul 16.00 sampe 19.00
WIB,”  kata  Andi  salah  satu  petugas  Badan  Penanggulangan
Bencana Daerah Lebak, Kamis (23/5).

Data sementara yang diperoleh BPBD, terdapat tiga kecamatan
yang terdampak bencana tersebut yakni Sajira, Muncang, dan
Leuwidamar.

Berdasarkan data sementara, di Kecamatan Sajira terdapat 50
unit rumah terendam dengan kondisi 29 unit rusak berat, dan15
unit rusak ringan. Kemudian 2 jembatan putus, 3 ponpes, dan 2
majelis taklim. Sementara di Kecamatan Leuwidamar dilaporkan
terdapat 45 rumah terendam.

“Untuk di Sajira tersebar di dua desa,” ujarnya.

**Baca Juga:Aksi 22 Mei Rusuh, Kapolres Pandeglang Imbau Warga
Tak Lakukan Gerakan Berbahaya.

Bupati Lebak Iti Octavia Jayabaya bersama Wakil Bupati Ade
Sumardi  bersama  jajaran  dinas  terkait  pagi  ini  langsung
meninjau lokasi terdampak bencana.
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Sementara  di  BPBD  terpantau  belasan  karung  berisi  bantuan
logistik  telah  disiapkan  untuk  dikirim  ke  masyarakat  yang
terdampak.(Nda)

Fraksi PPP Kritik Penyertaan
Modal  Pemkab  Lebak  kepada
BUMD dan BJB
written by Redaksi | 2 Juli 2019

Kabar6-Penyertaan modal yang akan diberikan ke dua BUMD yakni
PD Lebak Niaga dan PDAM Tirta Multatuli serta Bank BJB disorot
Fraksi PPP DPRD Kabupaten Lebak.
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Wakil Ketua Fraksi PPP DPRD Lebak Djudju Yumiarsih mengatakan,
catatan-catatan terkait penyertaan modal ke dua BUMD dan BJB
telah disampaikan dalam pandangan umum fraksi beberapa waktu
lalu.

“PPP  meminta  penjelasan  kepada  Bupati  Lebak  terkait
keberlangsungan PD Lebak Niaga. Fraksi PPP menyarankan agar
tidak menyertakan modal karena Lebak Niaga sudah terpuruk,”
ungkap Djudju, Jumat (17/5/2019).

Penyertaan  modal  kepada  PDAM  Tirta  Multatuli  juga
dipertanyakan  mengingat  masih  banyak  aduan  dari  masyarakat
terkait buruknya pelayanan berupa kualitas air dan sering kali
penyaluran air yang terhenti.

“Dan masih ada beberapa PDAM yang tidak beroperasi seperti di
Kecamatan Cijaku,” ucapnya.

**Baca juga: Sedih, Meski Ada Ribuan Perusahaan Berdiri Kokoh,
Dua Kecamatan Ini Tak Miliki SMK Negeri Sendiri.

Kemudian, penyertaan modal ke Bank BJB. PPP mempertanyakan
kenapa  Pemkab  Lebak  tak  memilih  Bank  Banten  yang  sudah
beroperasi.

“Kenapa Pemkab Lebak tidak menggunakan bank milik provinsi
sendiri?” tanya Djudju.

Menanggapi itu, Wakil Bupati Lebak Ade Sumardi mengatakan,
catatan-catatan PPP bakal menjadi bahan masukan.

“Saya kira itu masukan dan itu sah-sah saja. Semua aspirasi
kami pelajari, kalau itu memang baik untuk masyarakat akan
kami akomodir,” tandas Ade. (Nda)
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Pansus  Sampaikan  Laporan
Hasil Pembahasan RPJMD Lebak
2019-2024
written by Redaksi | 2 Juli 2019

Kabar6-DPRD Kabupaten Lebak menggelar rapat paripurna dengan
agenda laporan Pansus RPJMD Lebak 2019-2024 dan laporan Pansus
tata beracara BK DPRD, di ruang rapat paripurna DPRD Lebak,
Senin (13/5/2019).

Dalam laporan yang disampaikan Ketua Pansus Oong Syahroni,
Pansus  mengapresiasi  keberhasilan  pemerintah  daerah  (pemda)
dalam pelampauan target dan efisiensi anggaran.

“Beberapa  SKPD  yang  belum  mencapai  target  agar  bisa
mengoptimalkan realisasi pencapaian targetnya,” kata Oong.
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Secara garis besar berdasarkan hasil evaluasi, analisa dan
kajian  ujar  Oong,  pihaknya  menilai  Pemkab  Lebak  telah
melaksanakan program sesuai dengan rencana kerja pembangunan
daerah tahun 2019.

**Baca juga: Jelang Sahur, Kelompok Pemuda Ini Tawuran Depan
Transmart Cikokol.

“Program-program yang sudah dilaksanakan harus tetap diawasi
dan  diperhatikan.  Investor  yang  bermunculan  dan  berkembang
juga harus dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat,” tutur
Oong menyampaikan catatan-catatan sebagai acuan pemda dalam
menyusun rencana kerja pemda di tahun yang akan datang. (Nda)
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